

Resterais-je... Le meilleur ami ? - 1/2

"On est amis mais pas plus"... Cette phrase, vous la laissez, vous l'avez trop entendue, ou vous ne savez pas comment faire changer les choses... Le pire c'est que c'est bien souvent de notre faute...

Explications...

On a tous eu cette mésaventure au moins une fois... (nous, les hommes, bien sûr... Lol)

Cette phrase, "nan j'suis désolée mais t'es mon meilleur ami..."... CQFD

Mais c'est non seulement exaspérant, mais en plus (et le pire dans tout ça), nous en sommes entièrement responsables les trois quart du temps... Comment éviter cela ? Comment faire comprendre à celles qui nous font craquer que c'est notre coeur qui parle et pas notre sexe ou je ne sais quelle stratégie du BG (comprendre Beau Gosse) de bas-étage ?

Quelques pistes... à relativiser, le mieux étant encore de trouver la solution soi même...

Ne pas se dévoiler...

Plus facile à dire qu'à faire pas vrai ? Surtout quand ce qu'on estime être notre point fort est notre personnalité, ou la compréhension dont on fait preuve à leur égard (un peu comme si on était un homosexuel sans cette inclinaison...)... Là, le drame de l'histoire, c'est de se dire "mais comment j'vais faire sinon ? "

Pas de panique, mais plusieurs petites choses :

- être mystérieux : j'entends déjà des "n'importe quoi", ou "c'est éculé comme truc"... Détrompez vous !!! On a pas tendance à être attiré par ce qui nous échappe ? Eh bien pour ces demoiselles c'est à peu près pareil : être évasif, ne pas (trop) parler de soi... Mais tout en restant ce garçon ouvert et relativement charmant... A ce stade, on voit très vite si la demoiselle a besoin et/ou envie de voir ce qu'on cache...

- maîtriser l'art du sous-entendu : non pas ce truc de gros lourd que même une échappé de la Star Acou Lorie pourrait comprendre... La subtilité (si ça vous dépasse, cherchez dans le dictionnaire et apprenez la définition par coeur) est un bien meilleur allié... Le tout est de ne pas parler que par sous-entendus, parce que quelques-uns ça va passer, mais faut pas toutes les prendre pour des idiots non plus (et même pas du tout)... à force de jouer avec le feu on se brûle, donc la prudence est de mise...

L'inciter à en dire plus sur elle que l'on en dit sur soi...

Tout en gardant à l'esprit les "préceptes" ou conseils précédemment énoncés (ben oui c'est pas parole d'évangile non plus...), une fois que le dialogue est amorcé, le plus important est désormais de la connaître, et de tenter de la comprendre... Elle donnera naturellement quelques éléments au fur et à mesure des discussions... C'est à ce moment qu'on pourra aussi donner quelques éléments sur soi... En se gardant bien de ne pas avoir une langue de 15km de long !!! Il faut essayer de collecter un maximum d'informations à son propos en en donnant un minimum sur soi... En évitant soigneusement tous les pièges classiques : demander à sa copine ou à tous les gens qui lui sont plus ou moins proches (il y a toujours un gaffeur dans le tas, ou alors la meilleure copine qui montre les textos qu'on lui envoie... éliminatoire direct !), la filature (ça c'est le pire ça fait pervers), ect...

Egalement important : ne pas lui présenter trop de potes BG, sinon ça craint un peu...

Et lorsqu'on a enfin une bonne idée de qui est la demoiselle, de ce qu'elle aime, de ce qu'elle n'aime pas...

C'est là qu'il faut agir... Le plus classique étant encore ce qui marche le mieux, je conseille demander le numéro de téléphone, et/ou l'inviter au cinéma (voir un film qu'elle choisira bien entendu : on est un gentleman ou on l'est pas !) ou à boire un verre... Il y en a beaucoup d'autres, et chaque demoiselle appréciera de façon différente ce que l'on fait; c'est donc en fonction de la personne qu'il faut choisir la manière de le faire...

A ce stade, il faut dévoiler ses sentiments ou pensées envers cette jeune fille, être franc, laisser parler son coeur... Et ça marche, parfois... Et parfois non, mais il ne faut jamais désespérer !!!

Resterais-je... Le meilleur ami ? - 2/2

Comme précisé auparavant tout ceci n'est pas parole d'évangile, mais fait partie des indices pour ceux qui, comme moi, restent trop souvent le meilleur ami...